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Ata de número oitenta e oito. Aos vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas 
na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, - Tanguá- RJ. Reuniram os membros do 
Conselho de Alimentação Escolar - CAE, para reunião mensal com a presença dos conselheiro~: 
Presidente Nelia Pereira Siqueira Batista (Representante Titular dos Professores/ CPF: 012108987-80); secretária Alice Cristina Ferreira Lopes Corrêa (Representante titular dos professores/CPF: 124.876.507-96); Walda Lea Maldonado ( Representante Suplente da Parte 
Executora / CPF:032190667-SS); Paula de Assis Moreira ( Representante Suplente dos Professores / CPF: 008.471. 737-80); Tanisley de Araújo Antunes ( Representante Suplente dos 
Professores / CPF:869.030.637-49); Crislaine de Paulo Atanázio (Representante Suplente dos Pais de alunos). A presidente Nelia cumprimentou todos os conselheiros, agradeceu a 
presença e realizou a leitura da ata da última reunião com o MP aproveitou ainda para 
comentar um pouco sobre esse encontro, logo após todos começaram a analisar os 
processos referentes ao ano de dois mil e vinte e três, foi explicado que o valor que estava 
nas notas era referente as compras do ano inteiro e de todas as escolas, foi informado aos 
conselheiros que a verba de 30% referente a agricultura familiar foi usada. Foi solicitada a presença do Sr. Eliel Júnior, que é responsável pelos processos da SEME que explicou onde 
estava a nota fiscal em processo, foi perguntado a ele como funcionava os pagamentos para cada processo e ele informou que os mesmos são feitos por transferência bancária e não 
por cheque como alguns conselheiros pensavam. Após serem analisados todos os processos, notas e empenhos, sendo verificado todo valor do gênero alimentício, o conselho do CAE aprovou sem ressalva a prestação de contas do município de Tanguá referente à alimentação escolar do ano de dois mil e vinte e três. Nada mais a tratar deu-se por encerrado a 
reunião. Eu, Maria Clara Antunes Manhães, lavrei a presente ata ue será assinada por mim e os 
demais conselheiros. "Y\t.'-<.'o-. f>~~ p:~ " ol L,..,. ... /) ,.,-. 
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